

ОАО «ИЗДАТЕЛЬСТВО
"МЕДИЦИНА"»

ОБЩЕРОССИЙСКАЯ
ОБЩЕСТВЕННАЯ
ОРГАНИЗАЦИЯ «НАУЧНО-
ПРАКТИЧЕСКОЕ ОБЩЕСТВО
СПЕЦИАЛИСТОВ
ЛАБОРАТОРНОЙ МЕДИЦИНЫ»

Журнал зарегистрирован
Федеральной службой по надзору
в сфере связи, информационных
технологий и массовых коммуникаций.

Е Ж Е М Е С Я Ч Н Ы Й

КЛИНИЧЕСКАЯ
ЛАБОРАТОРНАЯ
ДИАГНОСТИКА

Том 60

7 • 2015

Russian Clinical Laboratory Diagnostics

НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

БИОХИМИЯ

- Титов В.Н.* Адипонектин – гуморальный медиатор обратной связи в адипоцитах подкожной жировой ткани. Филогенетическая теория общей патологии; функциональное различие лептина и адипонектина. 4
- Титов В.Н.* Филогенетическое и функциональное различие биологических реакций гидродинамического и артериального давления. Локальная биологическая реакция воспаления и системное повышение артериального давления. 14
- Микашинович З.И., Нагорная Г.Ю., Лосева Т.Д.* Генетико-биохимические маркеры артериальной гипертензии у подростков. 25
- Владимирова С.Г., Тарасова Л.Н., Докшина И.А.* Состояние обмена липидов у больных с впервые выявленным острым лейкозом 28
- Тимашева Г.В., Бакиров А.Б., Валева Э.Т., Каримова Л.К., Масыгутова Л.М.* Лабораторные маркеры ранних метаболических нарушений у работников производства резинотехнических изделий 31
- Жлоба А.А., Субботина Т.Ф., Алексеевская Е.С., Моисеева О.М., Гаврилюк Н.Д., Иртуга О.Б.* Метаболические и белковые маркеры дисфункции митохондрий у пациентов с сердечно-сосудистыми заболеваниями. 35

ГЕМАТОЛОГИЯ

- Илларионова О.И., Горчакова М.В., Русанова Е.Б., Прохорова Ю.А., Салогуб Г.Н., Осипова Е.Ю., Плясунова С.А., Зуева Е.Е.* Конспект клинической цитометрии: острый миелобластный лейкоз 42

ИММУНОЛОГИЯ

- Долгушин И.И., Савочкина А.Ю., Савельева А.А.* Определение концентрации ДНКазы 1 в семенной жидкости. 50
- Конюченко Е.А., Ульянов В.Ю., Дроздова Г.А., Норкин И.А.* Корреляционный анализ содержания α-дефензинов нейтрофилов 1–3 и цитокинов в плазме крови пациентов в остром и раннем периодах травматической болезни спинного мозга 53

МИКРОБИОЛОГИЯ

- Михайлова Е.А., Киргизова С.Б., Миронов А.Ю., Жеребятьева О.О., Махалова Г.О.* Санация стафилококкового бактерионосительства – новые возможности и перспективы 56
- Ефимов Г.Е., Мавзютов А.Р., Титова Т.Н., Мухамадиева Р.Р.* Эпидемиологически обоснованная сравнительная оценка информативности методов лабораторной диагностики зооантропонозной трихофитии 58

ОРГАНИЗАЦИЯ ЛАБОРАТОРНОЙ СЛУЖБЫ

- Эмануэль Ю.В., Кочетов А.Г., Вавилова Т.В., Иванов А.М., Карпищенко А.И., Лянг О.В., Ковальчук Ю.П., Эмануэль В.Л.* Клиническая лабораторная диагностика как часть клинической медицины 63

BIOCHEMISTRY

- Titov V.N.* Adiponectin as humoral mediator of feedback in adipocytes of subcutaneous fatty tissue. Phylogenetic theory of general pathology; functional difference of leptin and adiponectin 4
- Titov V.N.* The phylogenetic and functional difference of biological reactions of hydro-dynamic and arterial pressure. The local biological reaction of inflammation and systemic increase of arterial pressure 14
- Mikashinovitsh Z.I., Nagornaia G.Yu., Loseva T.D.* The genetic biochemical markers of arterial hypertension in adolescents 25
- Vladimirova S.G., Tarasova L.N., Dokshina I.A.* The condition of lipid metabolism in patients with newly diagnosed acute leukemia 28
- Timasheva G.V., Bakirov A.B., Valeeva E.T., Karimova L.K., Masiagutova L.M.* The laboratory markers of early metabolic disorders in workers of industrial rubber articles 31
- Zhloba A.A., Subbotina T.F., Alekseevskaia E.S., Moiseeva O.M., Gavriluk N.D., Irtuga O.B.* The metabolic and protein markers of dysfunction of mitochondria in patients with cardiovascular diseases 35

HEMATOLOGY

- Illarionova O.I., Gorchakova M.V., Rusanova E.B., Prokhorova Yu.A., Salogub G.N., Osipova E.Yu., Pliasunova S.A., Zueva E.E.* The synopsis of clinical cytometry: acute megakaryoblastic leukemia 42

IMMUNOLOGY

- Dolgushin I.I., Savochkina A.Yu., Savelieva A.A.* The detection of concentration of DNAase1 in seminal fluid 50
- Koniutchenko E.A., Ulianov V.Yu., Drozdova G.A., Norkin I.A.* The correlation analysis of content of α-defensins, neutrophils 1-3 and cytokines in blood plasma of patients in acute and early periods of traumatic disease of spinal cord 53

MICROBIOLOGY

- Mikhailova E.A., Kirgizova S.B., Mironov A.Yu., Zherebyateva O.O., Makhhalova G.O.* The sanitation of staphylococcus bacteria carrying: new possibilities and perspectives 56
- Efimov G.E., Mavzyutov A.R., Titova T.N., Mukhamadieva R.R.* The epidemiologically valid comparative evaluation of informativeness of techniques of laboratory diagnostic of zoonanthropoносic trichophytosis 58

ORGANIZATION OF LABORATORY SERVICE

- Emanuel Yu.V., Kotchetov A.G., Vavilova T.V., Ivanov A.M., Karpischenko A.I., Lyang O.V., Kovaltchuk Yu.P., Emanuel V.L.* The clinical laboratory diagnostic as a part of clinical medicine 63